

DIE IDEE

Ziel des Projektes ist es, niederschwellige und breitensportbetonte Angebote nur für Mädchen zu schaffen. Die Persönlichkeit der Mädchen stärken als auch Teamgeist und, Integrationsbereitschaft zu fördern.



Anna Seliger
Projektidee

DIE UNTERSTÜTZER

Die BBBank unterstützt die Initiative aus Überzeugung. Wir sind begeistert von der Idee, Mädchen ein regelmäßiges und kostenfreies Fußballprogramm anzubieten.

Diese Möglichkeit fördert neben der sportlichen Aktivität auch das Miteinander unter Gleichaltrigen, die Teamfähigkeit und das Verantwortungsbewusstsein.



Oliver Lüscher
CEO der BBBank



VEREINE & TERMINE



DJK Karlsruhe-Ost 1921 e.V.

Ab den 4.6.2024

**Trainingszeit immer
Dienstags von 16 bis 18 Uhr**

**In der Platzanlage in der
Friedrichstaler Allee 52**

**Eine Teilnahme ist nicht an die
zwei Stunden gebunden.**

**Späteres Bringen,
früheres Abholen ist möglich!**

Bei jedem Wetter!

**HIER GEHT ES NICHT UM ERFOLG, SONDERN VIELMEHR UM DIE
FÖRDERUNG DER MÄDCHEN IN UNSERER STADT.**

Änderungen vorbehalten

GRÜßWORT

SPORT UM DER MENSCHEN WILLEN,
so lautet das Motto des DJK Sportverbandes, der im Leistungs- wie im Breitensport stets den einzelnen Menschen in den Mittelpunkt des Geschehens rückt.

Aus diesem Grund engagiert sich die DJK Karlsruhe-Ost e.V. gerne bei dem Projekt „Mädchen an den Ball“, da hier mehr als nur Sport geboten werden soll, indem die Gemeinschaft und der Teamgeist mit gefördert werden.

In besonderem Maße nehmen sich die DJK Vereine den Themen Gemeinschaft, Integration und Inklusion an und wir wünschen „Mädchen an den Ball“ einen guten Start, viele begeisterte Teilnehmerinnen und vor allem viel Freude auf und neben dem Platz.
Mit sportlichen Grüßen

Bernd Breitkopf
1. Vorsitzender - DJK Karlsruhe-Ost 1921 e.V.



WWW.MAEDCHEN-AN-DEN-BALL.DE